

Procès verbal du conseil d'école du mardi 8 juin 2010
Ecole élémentaire Rohan Mutzig

Liste de présence

Enseignants : Mmes Fantini-Stoll (directrice), Vautrin, Krauth, Erb, Perrin et Provost (religion), M. Levert et Mlles Hillbrunner et Fuger.

Municipalité : Mme Scholz, Adjointe aux affaires scolaires.

Parents : Mmes Dursun, Meyer, Raymond, Heitzmann, et Seiler, M. Quéhé, et Nouveau.

Personnes excusées : Mme Arnaudet (enseignante), Mme Bechtold (religion), M. Bernard (maire).

Le point avec la municipalité

- Jeux de clés supplémentaires pour les portails de la cour : la municipalité met à disposition de l'école deux clés supplémentaires ainsi que deux autres clés qui seront à remettre au personnel chargé du ménage. Pour des raisons d'organisation (changement d'entreprise de nettoyage) la cour n'a pas encore été fermée en dehors des horaires scolaires.
- Sécurité aux abords de l'école : Mme Scholz informe les personnes présentes qu'aucun policier municipal ne sera présent aux heures de sortie des enfants et ce durant tout le mois de juin car les travaux au collège nécessitent leur présence.
- Réfection des toilettes adultes programmée pour l'année prochaine.
- Renouvellement du mobilier : le mobilier de la salle 1 sera renouvelé, ainsi qu'une partie des chaises de la salle informatique.
- Robinets thermostatiques des radiateurs : Mme Hillbrunner relève que les radiateurs de sa classe ne possèdent pas de robinet thermostatique. L'installation d'un tel équipement permettrait une économie de près de 30 % sur la facture énergétique.
- Manuels scolaires pour les classes : l'équipe enseignante souhaiterait renouveler, voire acquérir des manuels et des albums, une demande écrite doit être faite en janvier prochain et la réponse sera donnée mi-février, un accord de principe a été donné mais pour l'année prochaine seulement car ce poste n'était pas prévu au budget.
- Commissaires aux comptes : Mmes Meyer et Raymond viendront vérifier les comptes de l'école le lundi 21 juin 2010 à 10h30.

Bilan financier

Sylvie Krauth	167€ en début d'année Solde de 164€	Sorties diverses (entrées et transport), développement photos (album souvenir pour chaque enfant)
Evelyne Erb	540€ en début d'année Solde 611€	Sorties, ingrédients pour le goûter commun, matériel de bricolage, classe verte
Cyril Levert	380€ en début d'année Solde 480€	Fichiers de mathématiques, cinéma, matériel de vie scolaire, développement de photos, classe verte
Agnès Perrin	0€ (ouverture de coop.)	Goûter lors de la semaine du goût, galette Epiphanie, musée Würth, matériel pour les correspondants, bus, photos, classe verte, CD, DVD, livres pour les élèves
Marie-France Vautrin	368€ en début d'année Solde de 168€	Sorties diverses (Musées Tomi Ungerer, Würth, Maison d'Outre-Forêt à Kutzenhausen), animaux (phasmes et hamster), bricolages, cinéma
Anaïse Hillbrunner	99€ en début d'année Solde de 98€	Sorties (opéra x2, correspondants, orientation), spectacle de Noël, livres de classe, bricolages
Marina Fuger	650€ en début d'année Solde de 900€	Livre, sortie Botanic, livres pour les élèves

Portes-Ouvertes du vendredi 4 juin 2010

Mme Fantini-Stoll remercie, au nom de tous les enseignants, les parents volontaires qui ont permis que cette fête soit un succès. Le bénéfice devrait se monter à 1300€. Cette somme servira à l'achat de matériel de sport ainsi que de matériel pour les arts plastiques.

Sorties

- Classe verte à Muckenbach (Elèves des classes d'Agnès Perrin, Cyril Levert et Evelyne Erb) : nouvelle destination, nombreuses activités, animations tous les soirs, repas de qualité faits sur place, espace et liberté pour les élèves. Grâce aux multiples actions le prix de départ de 240€ a pu être ramené à 155€.
- Orientation à Grendelbruch (cycle 2, élèves de Sylvie Krauth) : félicitations du conseiller pédagogique
- Jardins de Mutzig (monsieur Marx) : animation sur la biodiversité.
- Apiculture (monsieur Huck) : découverte de la vie des abeilles.
- Sécurité routière et secourisme (classe Mlle Hillbrunner) : sur les 21 élèves, 15 ont obtenu l'attestation de secourisme et 13 l'attestation de sécurité routière.
Sortie vélo : les élèves ont eu les félicitations du conseiller pédagogique pour leur comportement.
- Rallye dans Mutzig : élèves de Mmes Erb et Perrin ainsi que les correspondants de Flexbourg.
- Visite du collège pour les élèves de CM2 : Mme REEB est venue à l'école pour présenter le collège puis les élèves ont eu le loisir de partager une récréation avec les collégiens et ont effectué une visite des locaux. Résumé des élèves : "C'est strict le collège".
- Maison d'Outre-Forêt à Kutzenhausen (classe de Marie-France Vautrin): reconstitution d'une ferme, école d'autrefois, fabrication de beurre.
- Orientation au Champ du Feu (cycle 3, classe de Mme Hillbrunner) : classe arrivée 10^{ème} sur 100, félicitations du conseiller pédagogique pour le comportement des élèves, espace très vaste, jeux d'orientation et course d'orientation, randonnée en forêt.

Répartition provisoire pour la rentrée 2010

Légère augmentation des effectifs, l'école conservera ses 8 classes, deux professeurs titulaires seront accueillis, le poste de RASED est maintenu.

Répartition des classes :

CP	CP	CE1	CE1/CE2	CE2	CE2/CM1	CM1/CM2	CM1/CM2
----	----	-----	---------	-----	---------	---------	---------

Divers

- Evaluations CP : Mutzig est bien placée dans la circonscription de Molsheim.
- Evaluation CE1 : attente des résultats par rapport à la circonscription de Molsheim mais en ce qui concerne l'école 76% des élèves sont au-dessus de la moyenne en français et 51% des élèves sont au-dessus de la moyenne en mathématiques. La correction est plus souple cette année et reflète bien le niveau de la classe.
- Evaluations CM2 : les évaluations en français et en mathématiques ne reflètent pas le niveau de la classe. Les évaluations nationales d'allemand ont montré 67% de réussite.
- Jumelage Mutzig (France) et Freisen (Allemagne) : malgré les changements dans les équipes enseignantes des deux villes, la ville de Freisen aimerait poursuivre l'échange mais vu la distance il serait préférable d'envisager un échange sur 2 à 3 jours minimum. La mairie de Mutzig met le dossier à disposition des enseignants.
- Bibliothèque de Mutzig : afin de pouvoir assurer l'égalité des chances, il serait bon que les élèves de l'école Rohan obtiennent une carte d'adhérent (démarche de l'école). Les enseignants aimeraient que les enfants bénéficient du prêt des livres par le biais de l'école. Rappelons que l'école Rohan n'a pas de BCD. Système à envisager étant donné qu'à présent il y a 7 personnes bénévoles à la bibliothèque.
Mme Scholz propose à l'école des BD dont la bibliothèque désire se séparer, l'équipe enseignante accepte la proposition.

Mme Fantini-Stoll clôt la séance et invite les personnes présentes au pot de l'amitié.

La secrétaire de séance

la directrice de l'école